
 

 

 

1 

 

Fußballextra seit 1984 - Saison 2013/2014 - Laufende Nr. +112 vom   04. Sep. 2023   

++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 

Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel  
Form des Gelsenkirchener Marathon in der online Übersicht: https://my.raceresult.com/3594/?lang   

Es geht nur über mehr politcal corektness in allen Bereichen des sportlichen Zusammenlebens mit Regeln der IHK (D) 

 
Die Werte der Gesellschaft haben sich gewaltig verschoben 

 

 

Schalke lebt weiter   
 

Glückauf Schalker,  

 

bis zur 80. Minute hatte ich die Hoffnung 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://my.raceresult.com/3594/?lang
https://books.google.de/books?hl=de&lr=&id=BdmhBRgKIBIC&oi=fnd&pg=PA5&dq=political+correctness+deutsch&ots=sMNTecKUby&sig=Nwxep3Fqy4ApXTt68O6TO9A1wCY#v=onepage&q=political correctness deutsch&f=false
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schon etwas aufgegeben. Der Frust war 

eigentlich auch schon gestern nach dem 

Spiel in Bochum relativ groß...doch dann 

kam Dominick Drexler. Erst rettet er vor 

dem eigenen Strafraum und dann knallt er 

das Ding zum 2:1 Sieg rein. Schalke lebt 

weiter. Hier die Noten! 

 

Es ist schon verrückt...wieder ein ganz 

besonderer 29. April für Schalke: Der 2:1-

Sieg gegen Werder Bremen erinnerte mit 

seiner ganzen Dramatik an das Spiel in 

Sandhausen vor einem Jahr. 

 

Wer noch mal das ganze Spiel nachlesen 

möchte – und es war wirklich dramatisch - 

der kann unseren Ticker noch mal 

nachlesen. 

 

Zum Abschluss könnt ihr hier noch mal 

die Pressekonferenz in voller Länge 

anschauen und unseren Talk nach dem 

Spiel anschauen. Auch nur anhören ist als 

Podcast möglich. 

Glückauf und einen schönen Abend 

wünscht 

René Preuß 

Sportredakteur 
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Auf'm Platz 

 

 

 

SCHALKE 04 

Schalke und wieder ein besonderer 29. 

April: Wie in Sandhausen: Drama mit 

Happy End gegen Werder  

Wieder ein ganz besonderer 29. April für 

Schalke: Der 2:1-Sieg gegen Werder 

Bremen erinnerte mit seiner ganzen 

Dramatik an das Spiel in Sandhausen vor 

einem Jahr.  

JETZT LESEN  

 

 

https://app.rule.io/link/nl/n_10pbzbc/a/n_4yt/d/n_awbx/di/n_rt/s/n_41smfx/e/n_18xq70
https://app.rule.io/link/nl/n_10pbzbc/a/n_4yt/d/n_awbx/di/n_rt/s/n_41smfx/e/n_18xq70
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https://app.rule.io/link/nl/n_10pbzbc/a/n_4yt/d/n_awbx/di/n_rt/s/n_41smfx/e/n_18xq70
https://app.rule.io/link/nl/n_10pbzbc/a/n_4yt/d/n_awbx/di/n_rt/s/n_41smfx/e/n_18xq70
https://app.rule.io/link/nl/n_10pbzbc/a/n_4yt/d/n_awbx/di/n_rt/s/n_41smfx/e/n_18xq70
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SCHALKE 04 

Der Schalke-Wahnsinn im Liveticker 

zum Nachlesen: Hoffnung lebt weiter: 

Spiel gegen Bremen gedreht  

1. Bundesliga, 30. Spieltag: Wahnsinns-

Endspurt von Schalke: Die Königsblauen 

drehen das Spiel gegen Werder in den 

Schlussminuten und gewinnen mit 2:1.  

JETZT LESEN  
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SCHALKE 04 

Schalke dreht dramatische Partie : Die 

Noten der Mannschaft  

Was für eine Dramatik! Schalke hat gegen 

Werder Bremen die Partie gedreht und 

2:1 gewonnen. Damit wurden die 

Chancen auf den Klassenerhalt gewahrt.  

JETZT LESEN  

 

 

 

AdChoices 
 
t-online 
 
Folgen 
"Die 'Letzte Generation' spaltet die 

Gesellschaft" 
Artikel von T - Online • Vor 5 Std. 

 
Polarforscher Arved Fuchs 
"Die 'Letzte Generation' spaltet die 

Gesellschaft" 
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https://app.rule.io/link/nl/n_10pbzb7/a/n_4yt/d/n_awbx/di/n_rt/s/n_41smfx/e/n_18xq70
https://app.rule.io/link/nl/n_10pbzb7/a/n_4yt/d/n_awbx/di/n_rt/s/n_41smfx/e/n_18xq70
https://app.rule.io/link/nl/n_10pbzb7/a/n_4yt/d/n_awbx/di/n_rt/s/n_41smfx/e/n_18xq70
https://app.rule.io/link/nl/n_10pbzb7/a/n_4yt/d/n_awbx/di/n_rt/s/n_41smfx/e/n_18xq70
https://app.rule.io/link/nl/n_10pbzb7/a/n_4yt/d/n_awbx/di/n_rt/s/n_41smfx/e/n_18xq70
https://go.microsoft.com/fwlink/?LinkID=286759
https://go.microsoft.com/fwlink/?LinkID=286759
https://www.t-online.de/
https://www.t-online.de/
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"Die 'Letzte Generation' spaltet die Gesellschaft"© T - Online 
Vom Abenteurer zum Polarforscher: Arved Fuchs über Angst, 
Klima-Aktivisten, die ihrem Anliegen schaden, und was er sich 
zum 70. Geburtstag vom Verkehrsminister wünscht. 
Er hat Grönland mit dem Hundeschlitten durchquert, bei den 
Inuit gelebt, mit einem Faltkajak Kap Hoorn umrundet und ist 
innerhalb eines Jahres zu Fuß zum Nord- und Südpol 
gewandert. Seit mehr als 40 Jahren reist Arved Fuchs in die 
entlegensten Regionen der Welt und hat dabei die 
menschengemachte Veränderung des Klimas so direkt 
erfahren wie nur wenige andere. Nächste Woche wird er 70 
Jahre alt, im Juni bricht er zu seiner nächsten Expedition auf. 
t-online: Herr Fuchs, wann hatten Sie das letzte Mal wirklich 
Angst? 
Arved Fuchs: Ui. Das kann ich gar nicht sagen. Es gibt immer 
wieder gefährliche Situationen bei meinen Expeditionen, das 

https://www.msn.com/de-de/lifestyle/leben/die-letzte-generation-spaltet-die-gesellschaft/ar-AA1adzzT?ocid=msedgdhp&pc=U531&cvid=1307fe2340204420a275499ebcb10ae3&ei=11&fullscreen=true#image=1
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kann ein schwerer Sturm auf See sein oder das dünne, 
brüchige Eis. Für mich ist Angst aber kein zentrales Thema. 
Sie gehört dazu, weil sie wachrüttelt, um bestimmte 
Krisensituationen besser meistern zu können. Man darf nur 
nicht in Panik geraten. 
Reagiert die "Letzte Generation" gerade auf die Klimakrise mit 
Panik? 
Ich kann die Verzweiflung der jungen Menschen schon 
verstehen, und ich finde es perfide, wenn man sie in die Ecke 
mit Terroristen stellt. Trotzdem halte ich es für falsch, was die 
"Letzte Generation" macht. 
Warum? 
Weil sie mit ihren Klebeaktionen die Gesellschaft spaltet. Wir 
brauchen das Gegenteil: den Schulterschluss aller 
gesellschaftlichen Kräfte. 
Wie lässt sich der erreichen? 
Indem wir die Menschen auch emotional mitnehmen und 
ihnen zeigen: Wir haben keine andere Alternative als zum 
Beispiel voll auf regenerative Energie zu setzen – auch wenn 
ich das Windkraftrad in meiner Nähe nicht schön finde. Darin 
sehe ich meine Aufgabe: Wissenschaft anschaulich 
übersetzen, zu zeigen, was wir zerstören und verlieren, wenn 
wir so weiter machen und welche Folgen das für alle hat. Es 
müssen Bilder in den Köpfen entstehen. Nur so erreichen wir 
die Menschen, nicht mit moralisch erhobenem Zeigefinger. 
Abenteurer und Forscher 
1953 in Bad Bramstedt geboren, macht Arved Fuchs zunächst 
eine Ausbildung bei der Handelsmarine, studiert 
Schiffsbetriebstechnik und startet 1977 seine erste Expedition 
in die Arktis. Es folgen Reisen durch Grönland, im Winter im 
Faltboot um Kap Horn, nach Feuerland, Borneo und immer 
wieder ins Polarmeer.1989 erreicht Fuchs zusammen mit dem 
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Bergsteiger Reinhold Messner den Südpol und ist damit als 
erster Mensch in einem Jahr zu beiden Polen gewandert. Seit 
Jahren sammelt er auf seinen Reisen Daten für 
Forschungsinstitute. 

 
"Die 'Letzte Generation' spaltet die Gesellschaft"© T - Online 
Die Aktivisten der "Letzten Generation" sagen: Das wird schon 
zu lange versucht. Dafür haben wir keine Zeit mehr. 
Ich verstehe ihre Ungeduld. Und ja, sie müssen laut und 
unbequem sein. Aber wenn sie ganze Teile der Bevölkerung 
gegen sich aufbringen, erreichen sie das Gegenteil und 
schaden dem Anliegen. Nehmen Sie Greta Thunberg und die 
Fridays for Future, die haben doch sehr viel mehr bewegt als 
die "Letzte Generation". 
Nur redet von denen kaum noch jemand. 
Mag sein, dass sich die Schulstreiks abgenutzt haben. Die 
Bewegung muss sich verändern und tut es ja auch schon. 

https://www.msn.com/de-de/lifestyle/leben/die-letzte-generation-spaltet-die-gesellschaft/ar-AA1adzzT?ocid=msedgdhp&pc=U531&cvid=1307fe2340204420a275499ebcb10ae3&ei=11&fullscreen=true#image=2
https://www.t-online.de/themen/greta-thunberg/
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Viele bringen sich in die öffentliche Debatte ein und messen 
Politiker daran, was sie versprochen haben. Ich verstehe bis 
heute nicht, warum blockiert die FDP ein Tempolimit, das 
nachweislich enorm viel CO2 schnell einsparen könnte? Genau 
da sollten sie ansetzen und immer wieder nerven. Das würde 
auch in der breiten Bevölkerung auf Akzeptanz stoßen. 
Was halten Sie von der Idee, ein "Gesellschaftsrat" sollte 
verbindliche Klimagesetze verabschieden, also ein Gremium, 
das sich aus Bürgern zusammensetzt, die per Losverfahren 
ausgewählt werden? Das ist eine der Forderungen 
der "Letzten Generation". 
Das wäre Parallelpolitik. Wozu haben wir Wahlen? Wir 
müssen im Rahmen der bestehenden Ordnung politischen 
Einfluss nehmen. Es ist gut, dass junge Menschen, von denen 
viele lange unpolitisch waren, endlich aufwachen und 
begreifen, dass das große Wort Generationengerechtigkeit 
bisher eine leere Worthülse ist, die mit Leben gefüllt werden 
muss. Aber es muss jedem klar sein, dass die vor uns 
liegenden Aufgaben nicht von heute auf morgen zu 
bewältigen sind und von einer breiten Gesellschaft getragen 
werden müssen. Dafür müssen wir in den Menschen etwas 
zum Klingen bringen, damit sie die Notwendigkeit erkennen. 
Das ist die große Herausforderung, vor der wir alle stehen. 
Sie versuchen das, indem Sie in Ihren Vorträgen und Büchern 
die Schönheit dieser bedrohten Orte zeigen. Nähren Sie damit 
nicht auch die Sehnsucht, dorthin zu reisen, und befördern 
den Tourismus, der diese Gegenden ebenfalls gefährdet? 
Den Schuh, die Sehnsucht nach diesen Orten zu wecken, ziehe 
ich mir durchaus an. Es wäre aber falsch, Menschen zu 
verbieten, dort hinzureisen. Jeder, der die Wertigkeit dieser 
Landschaften erkennt, ist ein Multiplikator für ihren Erhalt. 
Nur sollte man nachhaltig dorthin reisen. Meine Crew und ich 

https://www.t-online.de/themen/fdp/
https://www.t-online.de/themen/tourismus/
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blicken nicht durch die klimatisierte Kabine eines 
Kreuzfahrtschiffes. Wir stehen bei 40 Grad minus im Sturm 
draußen an Deck. Es geht um dieses unmittelbare 
Naturerlebnis und nicht darum, Natur zu konsumieren. Gegen 
Letzteres wehre ich mich. Massentourismus und diese 
monströsen Kreuzfahrtschiffe, die in Regionen fahren, wo sie 
nicht hingehören, verurteile ich. Was ich mache, ist 
Lobbyarbeit für den Erhalt dieser einzigartigen Landschaften. 
Vor mehr als 40 Jahren, als Sie mit Ihren Expeditionen 
begannen, waren es Abenteuerlust und die Sehnsucht nach 
unberührter Natur, sagten Sie mal. Wie wurde aus dem 
Abenteurer der Klimaschützer? 
Ich bin durch die Expeditionen zu einem guten Beobachter 
geworden und habe dabei zunehmend die Veränderungen 
wahrgenommen. Und dann sah ich mich in der Pflicht des 
Chronisten, darauf hinzuweisen. 

 

https://www.msn.com/de-de/lifestyle/leben/die-letzte-generation-spaltet-die-gesellschaft/ar-AA1adzzT?ocid=msedgdhp&pc=U531&cvid=1307fe2340204420a275499ebcb10ae3&ei=11&fullscreen=true#image=3
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"Die 'Letzte Generation' spaltet die Gesellschaft"© T - Online 
Gab es ein Schlüsselerlebnis? 
Das gab es tatsächlich. Wir hatten in den 90er-Jahren mit 
unserem Segelschiff dreimal versucht, durch die sogenannte 
Nordostpassage zu fahren. Das ist entlang der sibirischen 
Nordküste bis nach Alaska. Dreimal sind wir im Polareis 
stecken geblieben, weil unser Schiff ein Segelschiff und kein 
Eisbrecher ist. Wir warteten mehrere Jahre und beim vierten 
Mal 2002 konnten wir dann einfach so durchsegeln. Ohne 
Eiskontakt. Da stellte ich mir die Frage: Ist das jetzt nur so 
eine Laune der Natur oder eine Tendenz? 
Was haben Sie dann gemacht? 
Ich habe mich intensiv mit Wissenschaftlern unterhalten und 
recherchiert. Es war ganz klar eine Tendenz. Ich bin ein paar 
Jahre später ein zweites Mal durch die Passage gefahren, um 
Vergleiche anzustellen und Daten zu sammeln. Und da zeigte 
sich: Der arktische Raum verändert sich dramatisch schnell. 
Da war mir klar: Du musst deinen Fahrplan ändern und deine 
Inhalte danach ausrichten. 
Wo sahen und sehen Sie Veränderungen? 
Nehmen Sie die Inuit, die indigene Bevölkerung Grönlands, 
bei denen ich eine Zeit lang gelebt habe. Sie können nicht 
mehr zu den Jagdgründen rausfahren. Das Eis ist nicht mehr 
da oder zu brüchig. Das haben sie seit Jahrtausenden 
gemacht. Diese Menschen haben keine Lobby und finden auch 
kein Gehör. Aber sie waren die Ersten, die das auszubaden 
hatten. Und soweit müssen wir nicht mal schauen. In 
Schleswig-Holstein werden Klimadeiche gebaut. Das Wort hat 
es so vor 15 Jahren noch nicht gegeben. 
Der Klimawandel kostet das Land jedes Jahr über 60 
Millionen Euro. Bis zum Ende dieses Jahrhunderts wird der 
Meeresspiegel hier um etwa einen Meter höher sein. Das hat 

https://www.t-online.de/themen/klimawandel/
https://www.t-online.de/finanzen/boerse/waehrung/eur-usd/eu0009652759/
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Folgen für die Küsten. Wir haben starke Volkswirtschaften, 
wir können da gegensteuern, irgendwie. Aber was macht ein 
Land wie Bangladesch? Das wird zu gewaltigen 
Flüchtlingsbewegungen führen, ein Teil der Menschen wird 
auch nach Deutschland kommen. Alles ist miteinander 
verzahnt. 
Gerade zeigen neue Wetterdaten: Die Arktis erwärmt sich 
dreimal so schnell wie der Rest der Welt. 
Ja. Das hat dramatische Auswirkungen auf die ganze Welt. Es 
ist eine Aneinanderreihung von besorgniserregenden Fakten. 

 
"Die 'Letzte Generation' spaltet die Gesellschaft"© T - Online 
Sie starten Ende Juni auf Ihre nächste Expedition, bei der Sie 
weitere Daten sammeln. Wissen wir nicht eigentlich schon, 
wie es um die Erde steht? 
Feldforschung, also Daten von vor Ort, sind immer noch 
immens wichtig. Im letzten Jahr haben wir ozeanografische 

https://www.t-online.de/themen/deutschland/
https://www.msn.com/de-de/lifestyle/leben/die-letzte-generation-spaltet-die-gesellschaft/ar-AA1adzzT?ocid=msedgdhp&pc=U531&cvid=1307fe2340204420a275499ebcb10ae3&ei=11&fullscreen=true#image=4
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Daten vor Ost-Grönland gesammelt, Wissenschaftler des 
Helmholtz-Instituts in Kiel haben diese analysiert und damit 
gezeigt, dass wir eine Hitzewelle im Ozean erleben. Die 
Temperaturen lagen um 3 bis 5 Grad über den zu erwartenden 
Temperaturen. Die Seewassertemperaturen dort oben liegen 
im Sommer ohnehin nur bei etwa fünf, sechs Grad, das 
entspricht also fast einer Verdoppelung. Das hat 
Auswirkungen auf die Fauna in den Meeren, auf die Gletscher, 
die schneller schmelzen und und und. Diesmal konzentrieren 
wir uns auf den Ostseeraum und die nördliche Nordsee, die 
Äußeren Hebriden. 
Machen Ihnen diese Daten Angst? 
Ja, die Entwicklung macht mir Angst. Wir werden das Ziel, die 
Erderwärmung auf 1,5 Grad zu begrenzen, wohl nicht 
schaffen. Aber Angst aktiviert. Man darf nur, wie gesagt, nicht 
in Panik geraten, das blockiert. Wir sollten um jedes Zehntel 
Grad weniger kämpfen, denn jedes Zehntel hat einen 
immensen Effekt. 
Sie werden jetzt 70. Machen Sie auch darum immer weiter? 
Es ist vor allem die Neugier, die Sehnsucht nach dem 
Unbekannten, die mich antreibt. Und ich habe das Leben 
immer als eine große Möglichkeit empfunden, wollte immer 
über meinen persönlichen Tellerrand hinwegblicken und die 
Welt in all ihren Facetten kennenlernen. Jeder Einsatz war 
und ist es wert. 
Auch wenn es lebensgefährlich ist? Im vergangenen Jahr 
wären Sie wegen einer Darmblutung während der Expedition 
fast gestorben, mussten notoperiert werden. 
Das war Zufall, dass ich krank geworden bin. Natürlich hatte 
ich Glück, dass wir noch nicht zu weit draußen waren und ich 
ausgeflogen werden konnte. Alle anderen Risiken sind 
kalkulierbar. Klar, es ist auch nicht selbstverständlich, dass 

https://www.t-online.de/themen/nordsee/
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Sie mit einem kleinen Segelschiff durch einen schweren Sturm 
im Nordatlantik kommen. Das hängt von ganz vielen 
Komponenten ab. 
Von welchen? 
Von einem selbst, einem gut vorbereiteten Schiff, einer gut 
aufeinander eingespielten Mannschaft. Ohne Pathos: So ein 
Sturm lehrt Demut vor der Schöpfung. Sie merken, wie 
wichtig es ist, die Spielregeln der Natur zu beherrschen. Wer 
sie nicht beherrscht, geht unter. Punkt. Das gilt auch für uns 
als Gesellschaft. Wenn wir die Spielregeln der Natur, die 
endlich ist, nicht beherzigen, schaffen wir uns selbst ab. 
Was wünschen Sie sich zum Geburtstag? 
Was man sich in meinem Alter so wünscht: weiterhin so 
gesund zu bleiben. Darüber hinaus habe ich keine 
persönlichen Wünsche. Stattdessen: dass in der Öffentlichkeit 
der Konsens wächst, dass wir handeln müssen. Und dass der 
Verkehrsminister endlich den Widerstand gegen das 
Tempolimit aufgibt und andere wichtige Weichenstellungen 
vornimmt, 
Verwendete Quellen: 

・Interview mit Arved Fuchs am 20. April 2023 

Weitere interessante Artikel: 

・"Die machen einfach Terror": Reinhold Messner wettert 

gegen "Letzte Generation" 

・Minister Tarek Al-Wazir: "Letzte Generation ist elitär und 

selbstgerecht" 

・Neue Erkenntnisse: Schmelzendes Antarktiseis: Forscher 

schlagen Alarm 

・Hoher Temperaturanstieg in Europa: Alpen verloren 2022 so 

viel Gletschereis wie nie zuvor    

https://www.t-online.de/nachrichten/klima-und-umwelt/id_100154240/reinhold-messner-gegen-die-letzte-generation-machen-einfach-terror-.html
https://www.t-online.de/nachrichten/klima-und-umwelt/id_100154240/reinhold-messner-gegen-die-letzte-generation-machen-einfach-terror-.html
https://www.t-online.de/region/frankfurt-am-main/id_100164176/tarek-al-wazir-letzte-generation-ist-elitaer-und-selbstgerecht-.html
https://www.t-online.de/region/frankfurt-am-main/id_100164176/tarek-al-wazir-letzte-generation-ist-elitaer-und-selbstgerecht-.html
https://www.t-online.de/nachrichten/klima-und-umwelt/id_100156412/klimakrise-in-der-antarktis-forscher-warnen-vor-verheerender-eisschmelze.html
https://www.t-online.de/nachrichten/klima-und-umwelt/id_100156412/klimakrise-in-der-antarktis-forscher-warnen-vor-verheerender-eisschmelze.html
https://www.t-online.de/nachrichten/klima-und-umwelt/id_100162958/klimawandel-alpen-verloren-2022-so-viel-gletschereis-wie-nie-zuvor.html
https://www.t-online.de/nachrichten/klima-und-umwelt/id_100162958/klimawandel-alpen-verloren-2022-so-viel-gletschereis-wie-nie-zuvor.html
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Sozies unter der Führung von Oberbürgermeister Baranowski 
zerstörten das Lebenswerk Sieghard Tinibels, der seit 1978 für 
die Jugend im Sport, als DOSB-Trainer ehrenamtlich tätig ist. 
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In der WAZ von heute – 25. April 2023 - können Sportler, die 
in den Vereinen SF. Bulmke 67 e. V. und DJK TuS Rotthausen 
1910 e.V. dabei waren, den Grund in dem Artikel erkennen 
warum so viele Neider den Int. Gelsenkirchener Volkslauf 
haben wollen... Olli04 nennt sich einer meiner Gegner, der 
seinen Mythos Lauf seit Jahren als Politiker durchsetzen will.  
 
Er - OLLI 04 - gehört der CDU an und dem Verein Schalke 04 
auch. Er versucht es seit Jahren mit Hilfe mehrerer GE 
Politiker, Menze, Mihailovic, Wittke, Baranowski, Barton, Veit, 
Rudowitz, Rabas, Gerecht, Beuting, Mertmann, Fath ... die alle 
von S 04 profitieren, denn der S 04 ist die graue Eminenz in 
der Gelsenkirchner Politik und steuert alle Sportereignisse zu 
Gunsten des Bundesligisten - ... Katholiken aus DJK TUS 
ROTTHAUSEN GEHOEREN MIT DAZU.... In Bulmke waren es 
die Fath Brüder - mit Axel Barton im Hintergrund - und Reno 
Veit... Alle von der SPD. Die Belegschaft des APF im 
Versorgungsamt GE, gehörte mit in den Kreis, denn es waren 
meistens Schalker Fans, die meinten den Schlüssel gefunden 
zu haben, der den Arbeitsmarkt durch Sport entlastet… 
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Neue Idee für den Laufsport? Wie 
verdiene ich mehr Geld im Sport? 
Neue Ideen ziemlich abgedroschen! 

 

#gemeinsammehrbewegen: Am 7. Juni läuft ganz Deutschland | Run for the 
trees: Wiederaufforstungsprojekte werden unterstützt | 
Gemeinschaftsprojekt von GRR und DLV 

Laufen ist gesund. Laufen macht glücklich. Und Laufen kann die Welt ein bisschen besser machen. Das 
zeigt ganz Lauf-Deutschland wieder am 7. Juni 2023, dem Tag des Laufens. Initiiert wird der Tag des 
Laufens unter dem Motto #gemeinsammehrbewegen vom Deutschen Leichtathletik-Verband (DLV), dem 
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von ihm unterstützten Portal laufen.de und German Road Races (GRR), dem Verbund der großen 
Laufveranstaltungen im deutschsprachigen Raum. 
 
Weltweit wird jedes Jahr am ersten Mittwoch im Juni der Global Running Day gefeiert. Davon inspiriert 
haben GRR und der DLV das Eventformat kreiert, das dieses Jahr zum zweiten Mal stattfindet. Dabei 
werden an einem Tag zehntausende das Laufen zelebrieren und zeigen, was Laufen alles bewirken 
kann. Allein, im Verein, im Lauftreff, mit der Laufcrew oder bei einem der vielen Events, die an diesem 
Mittwochabend ab 18 Uhr in ganz Deutschland stattfinden werden. 
 
2023 steht der Tag des Laufens zudem unter dem Motto „Run for the Trees“: Die Unterstützung der 
Laufcommunity kommt dabei Projekten zugute, mit denen Waldflächen in Deutschland wieder 
aufgeforstet werden, die in den vergangenen Jahren unter Hitze, Trockenheit, Stürmen und dem 
Borkenkäfer gelitten haben. 
 
Unterstützt wird der Tag des Laufens von DATEV, dem großen Softwarehaus, das in Deutschland die 
meisten Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer als grünes Logo auf ihrer Gehaltsabrechnung kennen. 
DATEV unterstützt gemeinsam mit ihren Mitgliedern aus dem steuerberatenden Berufsstand vorwiegend 
mittelständische Unternehmen bei der Digitalisierung betriebswirtschaftlicher und steuerlicher Abläufe. 
Die Genossenschaft engagiert sich auch für mehr Nachhaltigkeit in Wirtschaft und Gesellschaft. 
 
Die Anmeldung für den „Tag des Laufens“ ist kostenlos, alle Teilnehmenden erhalten nach Anmeldung 
eine Startnummer und entscheiden frei, wie viele Kilometer sie wo am 7. Juni laufend oder walkend 
zurücklegen möchten – und in welchem Tempo. Denn es geht nicht um Siege oder Bestleistungen, 
sondern um die Freude an der Bewegung als Teil einer großen Gemeinschaft.  
Zum Tag des Laufens finanzieren der DLV, GRR und DATEV gemeinsam die Neu-Anpflanzung von 
1000 Bäumen. Und alle, die beim Tag des Laufens am 7. Juni 2023 mitmachen, können weitere Bäume 
beisteuern, indem sie bei der Anmeldung mindestens 7 Euro als freiwillige Teilnahmegebühr zahlen, um 
einen Baum pflanzen zu lassen. In Absprache mit den forstlichen Dienststellen werden geeignete 
Flächen ausgewählt und mit standortgerechten Baumarten aufgeforstet.  
 
„Mit dem Tag des Laufens feiern wir gemeinsam das Laufen. Als Motor, als Gesundmacher, als Lifestyle 
– aber auch als tief verankerte Tradition in unserer Sportkultur.“, sagt Michael Brinkmann vom Münster-
Marathon und GRR-Vorstand, „wir holen das Laufen an diesem Tag auf die große nationale Bühne und 
wollen zugleich aufzeigen, wie jede Läuferin und jeder Läufer anschließend auch weiter aktiver Teil der 
Lauf-Community bleiben kann. Das Angebot dafür schaffen wir mit den traditionsreichen deutschen 
Straßenlauf-Veranstaltungen seit vielen Jahrzehnten.“ 
 
Und Dr. Kristin Behrens, Senior Managerin Sportentwicklung im DLV, ergänzt: „Im Rahmen unserer 
Kooperation mit German Road Races ist der „Tag des Laufens“ für uns alle ein Herzensprojekt. Denn er 
bringt das auf den Punkt, was im Zentrum unserer gemeinsamen Bemühungen steht: Menschen für den 
Sport, die Bewegung und besonders das Laufen zusammenzubringen – und zwar flexibel so, wie es zu 
ihrem Alltag und ihrer Lebenswelt passt. Darüber hinaus wollen wir mit dem Aktionstag zeigen, wie 
wertvoll das Laufen für jeden Einzelnen sein kann und wie motivierend, sich dabei dennoch als Teil einer 
großen Gemeinschaft zu sehen.“ 
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Unter https://www.tagdeslaufens.de/registrierung stehen jetzt Werbemittel zum Download bereit. 
Damit der Tag des Laufens auf vor Ort bei euch erlebbar ist, startet doch um 18:00 Uhr ein lokales 
Laufevent. Unter dem oben genannten Link können die örtlichen Events zügig eingetragen werden. 
 
Mehr Infos und Anmeldung: https://www.tagdeslaufens.de 

Mit sportlichen Grüßen 

 
Michael Brinkmann 
(Vorstand Kommunikation) 
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19. April 2023 
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So wie es in den Ämtern Gelsenkirchens öfter der 
Fall ist, wurde uns in Bulmke auf die Art versucht 

https://www.tagdeslaufens.de/registrierung
https://www.tagdeslaufens.de/
javascript:void(0)
https://www.amazon.de/gp/your-account/order-details/ref=ppx_yo_dt_b_order_details_o00?ie=UTF8&orderID=028-1675389-0435552
javascript:void(0)
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die Innovationen im Sport zu stehlen. Das ist 
heute Usus im Sport und wird laufend fortgesetzt 
durch den VIVAWEST MARATHON mit den 
Politikern und Schalke 04, auf vielen Ebenen im 
nahen Umfeld Europas. Ich bin mehrfach als 
DOSB-Sportlehrer betroffen. Die Innovationen 
wurden einfach an die Seite geschoben, bis eine 
Lobby sich selbst der Sache annimmt... zu 
Unrecht... wie sich Politiker aus Rotthausen es 
anmaßen. Rudowitz, Mertmann, Beuting, sowie 
Bürgerverein mit Gerecht und Rabas, die, anstatt 
die Kultur aufrecht zu halten für den Niedergang 
im Sport und Kultur sorgen... Selbst der Holocaust-
Mahnmal-Marathon mit dem DFB-COOPER-LAUF 
wird von den Leuten nicht toleriert. Stattdessen 
erleiden hunderte von Kindern in den 
Sportverbänden erhebliche Schäden... Na, dann 
Frohe Ostern... es lebe der Ressourcenklau und der 
Drogenhandel in der EU...  [24.3., 09:16] Sieghard 
Tinibel: Lieber Carsten... habe der Redaktion 
geschrieben…Redaktion HerrKules Seit dem die 
LIES ORGANISATION in unserer Stadt 
Gelsenkirchen tätig ist habe ich auf den 
zunehmenden Antisemitismus im Jahre 2010 
hingewiesen und ab 2016 den Holocaust-
Mahnmal-Marathon in der City und im Stadtpark 
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durchgeführt. Baranowski mit Rudowitz, Barton, 
Veit, Mertmann, Beuting, Stachorra ignorierten die 
Veranstaltung mit allen Mitteln einer korrupten 
Sportstadt. Auch Kutschaty war als damaliger 
Justizminister dabei, der heute seinen Rücktritt 
bekannt gab. desweiteren würden  alle Aktionen in 
der Richtung von Baranowski, Dr Pruin und 
Sportlern des FC Schalke 04 unterwandert. So 
konnte der Rechtsextremismus sich unter den 
Bürgern entwickeln, da auch das Innenministerium 
mit der Polizeigewalt nicht reagierte. 
[24.3., 09:20] Sieghard Tinibel: 
https://www.waz.de/staedte/gelsenkirchen/taet
er-beschmieren-mahnmal-im-gelsenkirchener-
stadtgarten-id237925901.html 
 
 
April April…  auf Herrkules 
 
Steffen Hebestreit, Sprecher der Bundesregierung, 
trat heute Morgen um 9.32 Uhr vor die Hauptstadt-
Presse und verkündete den sofortigen Rücktritt 
der Regierung und baldige Neuwahlen. Im Zuge 
der Vorermittlungen gegen Donald Trump hatte 
dieser vor einem Washingtoner Gericht 
angedeutet, dass Bundeskanzler Olaf Scholz 

https://www.waz.de/staedte/gelsenkirchen/taeter-beschmieren-mahnmal-im-gelsenkirchener-stadtgarten-id237925901.html
https://www.waz.de/staedte/gelsenkirchen/taeter-beschmieren-mahnmal-im-gelsenkirchener-stadtgarten-id237925901.html
https://www.waz.de/staedte/gelsenkirchen/taeter-beschmieren-mahnmal-im-gelsenkirchener-stadtgarten-id237925901.html
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überhaupt nicht der echte Olaf Scholz sei. Vielmehr 
stecke er in einem Angela-Merkel-
Ganzkörperkostüm und lebe jenseits der Politik 
mit deren Ehemann Joachim Sauer zusammen, 
wogegen Angela Merkel in einem Scholz-Kostüm 
die gegenwärtige Regierung führe. Er, Trump, 
hätte die beiden Politiker vom Rollentausch 
überzeugt, um die internationalen Beziehungen 
und die private Beziehung von Merkel zu 
stabilisieren. Ursprünglich habe er daran gedacht, 
Ex-Präsident Obama die Scholz-Rolle übernehmen 
zu lassen, aber Scholz habe dies wegen des dann 
nötigen Black-Facings abgelehnt. 
Die Amtsgeschäfte des Kanzlers werden bis zu den 
Neuwahlen kommissarisch von den 
Fraktionsvorsitzenden von SPD, CDU und FDP 
geführt. 
 

Soziekommunisten zerstören Deutschland und 
Europa steht Spalier… Ich bin augenscheinlich zu 
alt, um allem Folge u leisten… 
 
Gesendet von Mail für Windows 
 
Von: YouTube 

https://go.microsoft.com/fwlink/?LinkId=550986
mailto:noreply@youtube.com
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Gesendet: Montag, 3. April 2023 12:52 
An: Sieghard Tinibel 
Betreff: Neuer Kommentar zu "FLE - Konfirmation 
- Mobbing in der Kirchengemeinde" 
 

    
Gelsenkirchen-Rotthausen entwickelt sich zum 

mailto:sieghard.tinibel@arcor.de
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Sozialfall. Schade, umgesiedelte Kommunisten und 
Soziekommunisten aus ganz Europa stört das aber 
nicht...zu Hause sind sie das im Hühnerstall 
gewöhnt, dass irgendeiner den Abfall frisst... Frau 
Rudowitz von der SPD  ist aber dennoch stolz auf 
die „Integrationserfolge“, obwohl sich einige aus 
den eigenen Reihen darüber im wahrsten Sinne 
des Wortes kaputt geärgert haben... Das Internet 
sorgt wohl für viel Kurzweil. Es ist aber auch eine 
schlimme Zeit, denn der Trend der Gesellschaft 
geht zum Diebstahl von Ressourcen, aus deren 
Benutzung und Sicht der Gewohnheit, mit den 
Innovationen und Ideen der Erfinder und 
Finanzierer der  Sachen einfach rücksichtslos 
umgegangen und gestohlen wird.  
 
Soziekommunisten unter den Kräften der Führer 
wie Baranowski SPD und Wittke CDU in GE, haben 
dies schnell erkannt. Man sollte darauf achten, 
wem man politisch vertrauen kann, denn die 
Lehren aus dem modernen Verhalten kann man 
nicht sofort erkennen, wie es in den Ämtern 
Gelsenkirchens der Fall ist. So wurde uns in 
Bulmke auf die Art versucht, die Innovationen im 
Sport zu stehlen.  
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Das ist heute Usus im Sport und wird laufend 
immer noch fortgesetzt durch den VIVAWEST 
MARATHON mit den Politikern Gelsenkirchens und 
Schalke 04, auf vielen Ebenen vor Ort, und auch im 
nahen Umfeld Europas. Ich bin mehrfach als 
DOSB-Sportlehrer davon betroffen. Innovationen 
wurden einfach an die Seite geschoben, bis eine 
Lobby sich selbst der Sache annimmt... zu 
Unrecht... wie sich Politiker aus Rotthausen es 
anmaßen. Rudowitz, Mertmann, Beuting, sowie 
der Orts-Bürgerverein mit Gerecht und Rabas, die, 
anstatt die Kultur aufrecht zu halten, für den 
Niedergang im Sport sorgen... Selbst der 
Holocaust-Mahnmal-Marathon mit dem DFB-
COOPER-LAUF wird von den Leuten nicht toleriert. 
Stattdessen erleiden hunderte von Kindern in den 
Sportverbänden erhebliche Schäden... Na, dann 
Frohe Ostern... es lebe der Ressourcenklau und der 
Drogenhandel in der EU...  
Dazu müsste der DOSB in Deutschland selbst ein 
Denkmal setzen, denn sonst wacht in Deutschland 
– vor allem in Berlin – Niemand auf, um den Sport 
wieder zu normalisieren.  
 
Was genau ist ein Denkmal? 
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Ein Denkmal ist ein Monument und soll, im Sinne 
des lateinischen monere (= erinnern), an eine 
Person, an eine Sache oder ein historisches 
Ereignis erinnern, kurz: gedenken. Darüber hinaus 
wird ihm die Funktion zugeschrieben, die Jugend 
zu bilden und zu erziehen. Ich finde das passt zu 
unserem Int. Gelsenkirchener Volkslauf, denn die 
Zeiten haben sich gravierend geändert... Du siehst 
was mit der Kirche gemacht wird... Wir brauchen 
wieder Größen, an die wir glauben können...die 
realisierbar und nachempfindbar für die 
Sportlugend sind, damit sich nicht alles um das 
Geld dreht, welches im Sport immer mehr - auch 
von Funktionären - deswegen durchgeführt wird.  
 

Dazu kommt, dass den Polizei-Präsidentinnen 
in Gelsenkirchen, von Herrn Minister Reul über 
die letzten Jahre vertraut wurde, trotz reinster 
Kurzsichtigkeit, und augenscheinlicher 
politischer Seilschaft mit OB Frank  
Baranowski.  

Zur Erinnerung - Platte für Denkmal - Schiefer - 
Aufklebbar auf vorhandenem,  feststehendem 
Denkmal der Familie Tinibel mit Schrifteintrag:  

 



 

 

 

27 

Familie Tinibel 

"Gelsenkirchenmarathon" 
Jugend- und Kinderschutz 

Seit dem 11. Mai 1985 
GE-Bulmke und GE-Rotthausen  

 

   
Hallo Sportsfreund... Ich kann Dir nur beipflichten. Was mich 
an der Schalker Euphorie gestört hat, war das Hinterhältige 

einiger Führungskräfte bei S04 und der Politik, hauptsächlich 
mit den Personen Baranowski und Thon, die mit Rotthausern 

wie die Eheleute Rudowitz die hoffnungsvoll bearbeiteten 
Einzelheiten zum 1. Marathon in unserer Stadt, die ich mit 

Klaus Fischer 11. Mai 1985 angefangen hatte, von Jahr zu Jahr 
mit weiteren Politikern meines Begleitumfeldes zu zerstören. 
Ich habe aber alles aufgezeichnet, denn der Weg der Schalker 
Führungskräften dabei, war zu unverschämt, denn ich wollte 
immer nur einen besseren Weg im Sport beschreiten, als der 
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mit Rauschmitteln beschrittene. Fans und Führungskräften 
von Fans waren drauf und dran alle Amateur-Vereine für den 

FC Schalke zu bearbeiten. Buntkirchen für Schalke hilft, wollte 
wohl den Bambinimarathon einheimsen, als er und andere 
Politiker aber merkte, dass der Antisemitismus durch die 
Überfremdung immer mehr Fuß fassten in unserer Stadt 

ließen sie in ihren Begehrlichkeiten an meinem Lebenswerk 
nach. Als ich dann en Gelsenmarathon den weltweit 1. 

Holocaust-Mahnmal-Marathon nannte, bekamen alle am 
Diebstahl beteiligten kalte Füße. Auch Berlin mit Deidre 

Berger vom AJC reagierte nicht mehr... Von meinen 
Rotthauser Vereinskameraden hörte ich auch nichts mehr. Sie 
finden aber Erwähnung in meinen FLE - Büchern und über 640 
(sechhundertundvierzig) Videos. Hätten Schalker Funktionäre 

und Gelsenkirchens Politiker mich nicht bestohlen wäre ich 
ruhig geblieben... aber so ist es unmöglich ruhig zu bleiben... 

Denn das Schlimmste an der Sache ist, dass Baranowski 
meinen Hinweis auf die Auslöschung eines Jüdischen Zweiges 
der Tinibels zurückgehalten hat, als ich diesen im Rotthauser 

QUARTIERSBUERO an Herrn Koschei abgegeben hatte. So 
begleitet eine Lüge die andere... Aber einmal fallen sie alle 

auf... Vielleicht wird ja doch noch alles gut...  
Gruß von Sieghard 

 www.gelsenkirchenmarathon.de 

 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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Herzlichen Glückwunsch lieber Bodo Menze zum 
70. Geburtstag! 1979 lernten wir uns kennen, als 
Du mich bei SW Bülse zur Einstellung im Sport für 
das Traineramt der Ersten Mannschaft testetest, 
und wir dabei den Sinn des Tests von Dr. Kenneth 
Cooper für Amateure im Fußball erkannten.... 
Heute ist der Drogenkonsum in allen Stadien Gang 
und gäbe. Kein Wunder, denn selbst Politiker 
unterliegen dem Konsum von Drogen mit Alkohol- 
und Nikotinhabusus. So auch mit Cannabis und 
Kokain ... Schade ... diese Entwicklung hat keiner 
gewollt. So geht der Sport langsam, aber sicher in 
der EU und in Deutschland kaputt. Dafür sollen 
andere Werte an die Stelle treten: 
 

 
WELT 
 
    So hart wird der Kampf um die Rohstoffe der 

Zukunft Artikel von Stefan Beutelsbacher, 
Stefanie Bolzen, Tobias Käufer, Christina zur 
Nedden, Christian Putsch • Vor 2 Std. am 22.4. 2023 

 
MÄRKTE HEUTE 
DAX▲ +0,54% 
TDXPSchnell aufsteigend 
MDAX▼-0,02% 

http://www.welt.de/
http://www.welt.de/
http://www.welt.de/
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Der russische Angriff auf die Ukraine hat gezeigt, 
wie teuer und politisch riskant Abhängigkeiten bei 
Rohstoffen werden können. Bei speziellen Metallen 
und Seltenen Erden, die für die Energie- und 
Verkehrswende unverzichtbar sind, droht Europa 
jedoch in die nächste Falle zu tappen. 

 
null picture alliance/dpa/Lucas Aguayo Araos; Montage: 

Infografik WELT© Bereitgestellt von WELT 

Als „schwarzes Gold“ wurde Erdöl früher gern 
bezeichnet, um zu zeigen, wie wichtig der Rohstoff 
für die Industriegesellschaft ist und wie mächtig 
die Staaten sind, die es fördern. Heute ist ein 
globaler Kampf um das „weiße Gold“ entbrannt: 
Das Leichtmetall Lithium ist beispielsweise für 
Elektroauto-Batterien oder Handy-Akkus nötig. 

https://www.msn.com/de-de/finanzen/top-stories/so-hart-wird-der-kampf-um-die-rohstoffe-der-zukunft/ar-AA1aav45?ocid=msedgdhp&pc=U531&cvid=c3e913030587498cb51d1e3a03e8e523&ei=11&fullscreen=true#image=1
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Insgesamt 34 solch seltener Stoffe hat die EU als 
kritisch definiert. Ohne Lithium, Kobalt, Nickel, 
Kupfer, Silizium und viele andere drehen sich keine 
Windräder, funktionieren weder Solarzellen noch 
Mikrochips. Doch die Macht darüber haben 
Staaten, die alles andere als einfache Lieferanten 
sind. Ein Überblick über die Player zeigt, in 
welchem Dilemma die EU steckt. 

 

 
[26.4., 10:57] Sieghard Tinibel: Bodo Menze S 04, 
Showeinlage zum 70. Geburtstag. Schalke 04 muss 
sich etwas einfallen lassen. In Düsseldorf gibt es 
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Bundesliga für lau... Sponsoren sorgen für den 
Eintritt. Europa macht den Fußball nicht nur damit 
kaputt... Gelsenkirchener Sportpolitiker haben 
nicht nur im Sinn den Drogenkonsum im Sport 
anzuheizen, um damit die Vereine zu finanzieren... 
Lange lässt sich der Fan es nicht mehr gefallen die 
Melkkuh für Profis im Sport zu spielen... Wo 
werden Kinder noch im Sportstadion im Sinne von 
www.KMDD.de geschützt? 
[26.4., 11:06] Sieghard Tinibel: Selbst der gut 
gemeinte Rat von Sportler  für Sportler mit dem 
Int. Gelsenkirchener Volkslauf, dem späteren 
Holocaust-Mahnmal-Marathon und dem DFB-
COOPER-LAUF wurden über Jahre in Gelsenkirchen 
ignoriert und unter der Führung von OB 
Baranowski zerstört...   
 

    Hier in der WAZ von Heute kannst Du den Grund 
in dem Artikel erkennen warum so viel den Ge 
Volkslauf haben wollen... Olli04 nennt sich mein 
Gegner der seinen Mythos Lauf seit Jahren 
durchsetzen will. Er gehört der CDU an und 
Schalke 04 auch. Er versucht es seit Jahren mit 
Hilfe mehrerer GE Politiker... die alle von S 04 
Profitieren... Katholiken aus DJK TUS 
ROTTHAUSEN GEHOEREN DAZU.... In Bulmke 
waren es die Fath Brüder mit Axel Barton im 

http://www.kmdd.de/
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Hintergrund und Reno Veit... Alle von der SPD....  

 

 

 
 

 

OB Welge am 1. Mai 2023 
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WAZ JOURNALISTEN BELEBEN auch DAS SOMMERLOCH... 
 
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0bRDqxPFmGcgfqZ
b7e7sEX8tfpAbjaKpbSAyHber2yqcdv2Qe374uMBX8LNZmf4WYl&id=100
041817586528&sfnsn=scwspwa 

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0bRDqxPFmGcgfqZb7e7sEX8tfpAbjaKpbSAyHber2yqcdv2Qe374uMBX8LNZmf4WYl&id=100041817586528&sfnsn=scwspwa
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0bRDqxPFmGcgfqZb7e7sEX8tfpAbjaKpbSAyHber2yqcdv2Qe374uMBX8LNZmf4WYl&id=100041817586528&sfnsn=scwspwa
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0bRDqxPFmGcgfqZb7e7sEX8tfpAbjaKpbSAyHber2yqcdv2Qe374uMBX8LNZmf4WYl&id=100041817586528&sfnsn=scwspwa
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Meine Lehrer und meine Mutter hatten es mir in 
Jugend- und Kinderjahren immer wieder 
prophezeit, dass Deutschland aufgrund der 
angezettelten Judenverfolgung unter Hitler nicht 
mehr zur Ruhe kommen wird…  
ein Arbeitskollege Axel Barton im APF des 
Versorgungsamts Gelsenkirchen, hatte sich meine 
Worte unter Gruppenleiter Posdziech gemerkt, und 
zerstörte mein Lebenswerk mit Sozikommunisten 
im Rat der Stadt Gelsenkirchen unter OB Frank 
Baranowski. 
 
WAZ JOURNALISTEN BELEBEN auch DAS SOMMERLOCH... 
 
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0bRDqxPFmGcgfqZ
b7e7sEX8tfpAbjaKpbSAyHber2yqcdv2Qe374uMBX8LNZmf4WYl&id=100
041817586528&sfnsn=scwspwa 
 

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0bRDqxPFmGcgfqZb7e7sEX8tfpAbjaKpbSAyHber2yqcdv2Qe374uMBX8LNZmf4WYl&id=100041817586528&sfnsn=scwspwa
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0bRDqxPFmGcgfqZb7e7sEX8tfpAbjaKpbSAyHber2yqcdv2Qe374uMBX8LNZmf4WYl&id=100041817586528&sfnsn=scwspwa
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0bRDqxPFmGcgfqZb7e7sEX8tfpAbjaKpbSAyHber2yqcdv2Qe374uMBX8LNZmf4WYl&id=100041817586528&sfnsn=scwspwa
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Die modernen Sportkonsumenten tun mir leid... 
Politiker die an allem Schuld sind, wenn die Gesellschaft 
entgleist halten sich daraus... Dass der Fussball kaputt 
ist gibt keiner zu... Dabei ist das erst der Anfang... Nicht 
bei Schalke, aber an jeder Straßenecke und auf den 
Vorortplätzen... Wenn das in die Schulen überschwappt, 
dann wird es lustig und bunt in Europa....   
Manche haben Gedanken...Syrische Familien kloppen 
sich im Ruhrgebiet...Die Gewalt nimmt zu... Libanesen 
sind auch dabei... 
 
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=1387190892213
80&id=100092498695642&sfnsn=scwspwa  
 
Fehlender Sachverstand des DFB, Geld-Geilheit der DFL 
und Missbrauch der Integrationskraft des Fußballs von 
Politikern aller Couleur auf allen Ebenen, sind am 
Scheitern der Flick-Elf schuld. Eine kreative Pause wird 
nicht mehr gemacht...Dies generelle Verhalten wirkt in 
allen Gesellschaftsformen und in Sportvereinen und 
Schulen nach. Kinder brauchen mehr Zeit zur 

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=138719089221380&id=100092498695642&sfnsn=scwspwa
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=138719089221380&id=100092498695642&sfnsn=scwspwa
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Entwicklung... Deshalb:  
"Schützt die Kinder!" 
 
Nicht ganz zu Unrecht fragen viele Menschen: Was ist denn 
noch grün an den GRÜNEN? Da ist doch nicht mehr viel übrig 
von dem, was mich veranlasst hat, die GRÜNEN zu wählen. 
Statt Friedenslieder erschallen aus grünen Kehlen nun 
Marschgesänge und Tagesbefehle, statt sauberer Energie mehr 
Strom aus Braun- und Steinkohle (z.B. aus Polen), Fracking-Gas 
aus den USA und Atomstrom aus Frankreich. Naturschutz spielt 
kaum noch eine Rolle: Abstandsregeln für Windräder fallen, 
Naturschutzgebiete werden für Windparks geöffnet. Dazu 
Vetternwirtschaft in von GRÜNEN geführten Ministerien und 
Inkompetenz, die Deutschland der Lächerlichkeit preisgibt. Und 
selbst die neuen Asylregeln der EU haben die GRÜNEN-Spitze 
und ein „kleiner Parteitag“ abgenickt. 
Aber HALT! 
Genug der Nörgelei! Die GRÜNEN sind nicht auf allen Gebieten 
rundgelutschte Machterhaltpolitiker geworden, die alle 
bisherigen inhaltlichen Positionen räumen, um weiterhin in die 
Sessel der Regierung  zu furzen, in denen sie sich so schön 
kuschelig eingerichtet haben. In einer Hinsicht sind und bleiben 
sie eine Trutzburg: nämlich, wenn es, wie jüngst geschehen, 
um kriminelle Handlungen von Großfamilien (auch: Clans 
genannt) geht. Da kennen die GRÜNEN nach wie vor nur eine 
Sorge: die Sorge vor der Diskriminierung der Clan-Familien. 
Und sie ziehen auch noch die tollen (ollen) Rezepte aus den 
Designertaschen, die sie statt der Jute-Beutel jetzt tragen. 
Rezepte, mit denen sie gegen die Auswüchse der Kriminalität 
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vorgehen wollen, Rezepte, die politischen Schaumbädern 
gleichen, Vorschläge, die sich ölig in den Gedankengängen 
ablagern sollen, um das Denken zu verkleben. Die WAZ titelt: 
„Chefin der NRW-GRÜNEN gegen Lagebild Clankriminalität: 
´Stigmatisiert Menschen und stellt sie unter Generalverdacht`“. 
*** Und Frau Yazgülü Zeybek, die Große Vorsitzende, weiß 
natürlich auch, wie man das Problem der Massenschlägereien 
löst und wer dafür verantwortlich ist: die Gesellschaft und die 
Polizei: „Wenn Jugendliche nur wegen ihres Nachnamens keine 
Ausbildungsperspektive bekämen und ohne Anlass von der 
Polizei kontrolliert würden, ´ist etwas nicht richtig´, so die 
Grünen-Politikerin weiter. *** 
Dacht´ ich´s mir doch: Die Kontrollen durch die Polizei, von 
Zeybeks Parteifreundin Aslan kürzlich als „braunes Pack“ 
bezeichnet, und der Mangel an Ausbildungsperspektiven – 
daran liegt es! Ja, wir sind schon schlimme Finger hier in 
Deutschland! Da kommen top-qualifizierte syrische oder 
libanesische junge Leute mit Einser-Abschlüssen, die unbedingt 
eine Ausbildung als Schlosser oder IT-Spezialist oder 
Mechatroniker machen wollen oder gerne einen Platz an einer 
Schule für Pflegefachkräfte hätten, und dann werden sie 
abgewiesen, nur „wegen ihres Nachnamens“! 
Eine leicht andere Sichtweise hat ein Vertreter der Polizei (-
Gewerkschaft). Der stellvertretende GdP-Landesvorsitzende 
Michael Maatz sagte nach den Vorfällen in Castrop-Rauxel und 
Essen: „Wir wissen seit langem, dass etliche Großfamilien, die 
bereits vor Jahrzehnten als Flüchtlinge aus Syrien und dem 
Libanon zu uns gekommen sind, um hier Schutz vor politischer 
Verfolgung zu finden, unser Rechtssystem nicht anerkennen. 
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Konflikte werden untereinander gelöst – notfalls mit Gewalt. Oft 
geht es um die Vorherrschaft in ganzen Stadtvierteln“.**** 
DIE WAZ (online) widmet sich heute der Situation in ESSEN 
ausführlich und schreibt u.a.: Kenner des Clan-Milieus sprechen 
„(…)von einem erbittert geführten libanesisch-syrischen 
Machtkampf, der sich Laufe der letzten Jahre gefährlich 
hochgeschaukelt habe. Es geht um Drogen- und 
Menschenhandel, aber auch um Restaurants oder Shisha-Bars. 
Die aktuelle Lage vergleichen sie mit einem Pulverfass, das 
jederzeit aufs Neue hochgehen könne – zumal es die Libanesen 
mit einem selbstbewussten Gegner zu tun haben: Die syrische 
Community allein in Essen ist binnen zehn Jahren auf fast 
16.000 Personen angewachsen.“***** 
Aber das wollen wir nicht gerne zur Kenntnis nehmen, denn es 
verstört die grüne Seele. Aber zur Beruhigung weiß die grüne 
Innenpolitikerin Höller uns mitzuteilen: 
„Wir müssen vor allem den jungen Menschen eine Perspektive 
geben und ihnen zeigen, dass sie Teil unserer Gesellschaft sind, 
statt sie pauschal zu stigmatisieren.“****** 
 
Bitte, Frau Höller: Stellen Sie sich doch bei der nächsten 
Straßenschlacht in Essen an den Straßenrand mit einem Schild, 
auf dem diskriminierungsfrei zu lesen ist: „Biete einem 
libanesischen oder syrischen Jugendlichen Praktikumsstelle in 
meinem Büro im Landtag an!“ 
 
 
 AN FACEBOOK Michael Kullick ... Baranowski hat meine 
Innovation mit dem Holocaust-Mahnmal-Marathon, 
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trotz steigendem Antisemitismus zerstört. Dazu kommt, 
dass dies mit Gleichgesinnten aus dem Rat der Stadt 
Gelsenkirchen und der CDU geschah. Laumann und Reul 
haben dabei zugesehen mit dem Sportverband... 
Fehlender Sachverstand des DFB, Geld-Geilheit der DFL 
und Missbrauch der Integrationskraft des Fußballs von 
Politikern aller Couleur auf allen Ebenen, sind am 
Scheitern der Flick-Elf schuld. Eine kreative Pause wird 
nicht mehr gemacht...Dies generelle Verhalten wirkt in 
allen Gesellschaftsformen und in Sportvereinen und 
Schulen nach. Kinder brauchen mehr Zeit zur 
Entwicklung... Deshalb:  
"Schützt die Kinder!". 
 
 
Das Internet sorgt für viel Kurzweil. Es ist aber auch eine 
schlimme Zeit, denn der Trend der Gesellschaft geht zum 
Diebstahl von Ressourcen, aus deren Benutzung und Sicht der 
Gewohnheit, mit den Innovationen und Ideen der Erfinder und 
Finanzierer der  Sachen, einfach rücksichtslos geklaut werden. 
Soziekommunisten unter den Kräften der Führer wie 
Baranowski in GE und Wittke CDU, haben dies schnell erkannt. 
Dein Mann mit Dir, sollten darauf achten, wem sie vertrauen, 
denn die Lehren aus dem modernen Verhalten kann man nicht 
sofort erkennen, wie es in den Ämtern Gelsenkirchens der Fall 
ist. So wurde uns in Bulmke auf die Art versucht die 
Innovationen im Sport zu klauen. Das ist heute Usus im Sport 
und wird laufend fortgesetzt durch den VIVAWEST 
MARATHON mit den Politikern und Schalke 04, auf vielen 
Ebenen im nahen Umfeld Europas. Ich bin mehrfach als DOSB 
Sportlehrer betroffen. Die Innovationen wurden einfach an die 
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Seite geschoben, bis eine Lobby sich selbst der Sache 
annimmt... zu Unrecht... wie sich Politiker aus Rotthausen es 
anmaßen. Rudowitz, Mertmann, Beuting, sowie Bürgerverein 
mit Gerecht und Rabas, die anstatt die Kultur aufrecht zu 
halten für den Niedergang im Sport und Kultur sorgen... Selbst 
der Holocaust-Mahnmal-Marathon mit dem DFB-COOPER-
LAUF wird von den Leuten nicht toleriert. Statt dessen 
erleiden hunderte von Kindern in den Sportverbänden 
erhebliche Schäden... Na, dann Frohe Ostern... es lebe der 
Ressourcenklau und der Drogenhandel in der EU...  
  
Frohe Pfingsten Dir und Deinen Lieben... Bei Deinem Besuch 
könntest Du sehen, das ich ziemlich gestresst wirke. Betrachte 
daher diesen Film... Durch meine Mutter war ich an unserem 
Erbe gebunden. Schlimmer haben meine gute Absicht 
missbraucht und mich nur belogen und betrogen...  Wir hätten 
damals schon ausziehen müssen... Die Rotthauser Politik ließ 
auch kein gutes Haar an mir, weil sie meinen Marathon 
vermarkten wollten.  
 
Ich wünsche Dir alles Gute...  
 
Bald gibt es ein neues Spielzeug für Rotthausens Politiker... 
Danke ihr Lieben, leider aber auch verlogenen Politiker von 
der CDU und SPD, die den Sport kaputt machen wie Rudowitz 
oder Frank Baranowski ... Hier ist der Link zu meinem Video 
darüber    https://youtu.be/XzW0bPPL1Og   Hallo 
Sportfreunde… ich komme nun zum Abschluss meines 
Jahrzehnte dauernden Engagements gegen DROGEN... 
NACHDEM man  mich mit Lügen um mein Erbe betrügen 
wollte, reicht es mir. Ich wünsche alles Gute für alle echten 
Sportfans mit Euren Lieben und seid vorsichtiger als ich es 

https://youtu.be/XzW0bPPL1Og
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war... Bleibt gesund und vertraut auch nicht guten 
Bekannten... Ich hoffe, dass wir uns bald mal sehen können... 
Politiker sind mit Vorsicht zu genießen, da Sie mit der Lüge 
leben... Siehe aktuell Habeck zurzeit...auch in meinem Umfeld 
wird die Lüge und der gegenseitige Betrug immer krasser...    
 
Der Politikwissenschaftler Manfred G. Schmidt definiert 
Demokratie als „eine Staatsverfassung, in der die Herrschaft 
bzw. die Machtausübung auf der Grundlage politischer 
Freiheit und Gleichheit sowie weitreichender politischer 
Beteiligungsrechte erwachsener Staatsbürger erfolgt.     
 
 
Auf der, dem Sport abgewandten Seite mit den allseits 
bekannten Sportlern und Politikern der Stadt Gelsenkirchen 
und des FC Schalke 04, wird ohne Unterlass daran gearbeitet, 
die "BLAUE MEILE" auch als Drogenumsatzpunkt in der Nähe 
der VELTINS ARENA einzurichten. Menze, Wittke, 
Michailowitsch u. A. sind bemüht...und haben in einem Artikel 
der WAZ dazu gestanden... Was schon 2006 mit Blatter und 
www.kmdd.de misslang, soll die UEFA wohl 2024 nun 
richten... In anderen Host Citys wird wohl ein ähnliches Spiel 
aufgezogen... Man darf gespannt sein, wie lange Drogendealer 
noch brauchen, um Drogen in die Sportszene Gelsenkirchens 
neben Alkohol legitim wie Veltins als Droge zu platzieren...    
 
Der Fußball wird immer mehr kosten... 
Du wirst es am Eintritt merken...und am Bierpreis... .Bald 
kommt dann auch noch die Möglichkeit Zigaretten dazu zu 
konsumieren. Dann kann man besser die Taktik des 
Sportspiels verstehen, durch die Bewusstseinserweiterung 
von Marihuana und anderer Drogen wie in New York... Wenn 

http://www.kmdd.de/
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nicht im Stadion, dann auf der BLAUEN MEILE... Das dürfte 
das Ziel der Kommunalpolitiker Gelsenkirchens sein...    
 
Ich möchte auch, dass das nicht wahr wird. Unseren Politikern 
ist das aber egal... Töns, Kruschinski, Wittke mit Mihailowitsch 
und Menze...   Cannabis ist in aller Munde... Sogar der 
Gesundheitsminister macht sich Gedanken... Eine Droge mehr 
auf dem Sportplatz und im Umfeld des Sports... Schützt Euren 
Nachwuchs.  www.kmdd.de   
 
Redaktion HerrKules Genau so sieht es aus... Erst wenn die 
Nationen ihre Kultur wieder entdecken und diese wieder mehr 
schützen, hat Europa eine echte Chance die Masse von 

Schmarotzern los zu werden...    
Wir müssen auf die Kinder besonders 
achten...Cannabisplantage an der 
Industriestraße in Gelsenk. ausgehoben 
 
In einer gemeinsamen Aktion haben die Gelsenkirchener und 
die Wuppertaler Polizei am Mittwoch (12. Juli 2023) eine 
Cannabis-Plantage ausgehoben. 
 
Vorausgegangen waren Zeugenhinweise und intensive 
Ermittlungen, die letztlich in die Industriestraße nach 
Gelsenkirchen führten. Aufgrund der Faktenlage beantragte 
die Staatsanwaltschaft beim Wuppertaler Amtsgericht einen 
Durchsuchungsbeschluss, der auch erging und ab 10 Uhr 
vollstreckt wurde. 
 
Die Beamtinnen und Beamten entdeckten in vier Räumen eine 

http://www.kmdd.de/
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professionell angelegte Cannabis-Plantage mit einer 
vierstelligen Zahl an Pflanzen, die sich demnach in einem 
fortgeschrittenen Wachstumsstadium befanden. Das 
Technische Hilfswerk leistete bei der Sicherstellung und beim 
Abtransport der Pflanzen Amtshilfe. 
 
Vor Ort traf die Polizei einen 26-jährigen Mann an, den sie 
festnahmen. Der Tatverdächtige wird auf Anordnung der 
Staatsanwaltschaft einem Haftrichter vorgeführt, der über 
den Antrag auf Erlass eines Haftbefehls entscheidet. 
 
Aus ermittlungstaktischen Gründen erteilt die Polizei und 
Staatsanwaltschaft nach eigenen Angaben derzeit keine 
weiteren Informationen zu dem Fall.  
 
Vielleicht auch bei www.kmdd.de mitmachen 
 

 
 

http://www.kmdd.de/
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„Deshalb ist Merz nicht als Kanzlerkandidat 
der Union geeignet“ 
Gestern um 14:45 

 
Die CDU diskutiert nach dem ZDF-Sommerinterview von 
Friedrich Merz über ihre Haltung zur AfD – und auch die K-
Frage. Die Debatte zeige, dass Merz als Kanzlerkandidat 
ungeeignet sei, sagt der Berliner CDU-Politiker Christian Gräff. 
Es fehle das richtige „Gespür“. 

 

https://www.msn.com/de-de/nachrichten/politik/deshalb-ist-merz-nicht-als-kanzlerkandidat-der-union-geeignet/ar-AA1eha21?ocid=msedgdhp&pc=U531&cvid=95ac863889b140f397f49b93e332b64c&ei=54&fullscreen=true#image=1
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„Deshalb ist Merz nicht als Kanzlerkandidat der Union geeignet“© AFP/ODD ANDERSEN  
 

Aus der Berliner CDU-Fraktion gibt es große Kritik am CDU-
Bundesvorsitzenden Friedrich Merz nach dessen Äußerungen 
zum Umgang mit der AfD im ZDF-Sommerinterview und auf 
Twitter. „Für mich ist Friedrich Merz eine fast schon tragische 
Figur. Er hat, bei allen Talenten, leider oft kein Gespür für die 
richtigen Themen, schon gar nicht den richtigen Zeitpunkt“, 
sagte der wirtschaftspolitische Sprecher der Fraktion, 
Christian Gräff, dem „Tagesspiegel“. „Doch genau dieses 
Gespür wird die CDU brauchen. Deshalb ist Merz nicht als 
Kanzlerkandidat der Union geeignet.“ 

Es sei vollkommen richtig, den parteipolitischen Fokus auf 
Sicherheitsfragen zu legen oder die Frage nach gelungener 
oder gescheiterter Integration zu stellen, sagte Gräff, der 
auch Landesvorsitzender der Mittelstands- und 
Wirtschaftsunion der CDU/CSU ist. Aber es sei falsch, die 
Brandmauer zur rechtspopulistischen AfD einzureißen. 

https://www.msn.com/de-de/nachrichten/politik/deshalb-ist-merz-nicht-als-kanzlerkandidat-der-union-geeignet/ar-AA1eha21?ocid=msedgdhp&pc=U531&cvid=95ac863889b140f397f49b93e332b64c&ei=54&fullscreen=true#image=1
https://www.tagesspiegel.de/politik/berliner-cdu-wirtschaftsexperte-graff-merz-eignet-sich-nicht-als-kanzlerkandidat-der-union-10199116.html
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Verwandtes Video: "Dümmer als befürchtet": Heftige Kritik an 
Merz-Äußerung zu AfD-Zusammenarbeit (glomex) 

„Wir Christdemokraten müssen unsere Konzepte 
ohne derartige Zugeständnisse bewerben und 
umsetzen können.“ Zuvor hatte bereits Berlins 
Regierender Bürgermeister Kai Wegner (CDU) jede 
Zusammenarbeit mit der AfD abgelehnt. 

 
Manchmal ist der Sport ziemlich 
entspannend...Kolumbien wird schwer... Jeder will an 
die Sonne... Schönen Fußball Sonntag… und hilf bitte 
mit den Gedanken zu verbreiten " Schütz die Kinder im 
Sport!" Drogen sind weiter auf dem Vormarsch. 
.. auch die Blaue Meile haben sie schon im Visier... 
Schalke braucht kein Geld aus dem Drogenhandel... Ein 
alkoholreduziertes Pils im Stadion reicht. ... auch 
mehrere...  Du wirst es sehen... 2006 habe ich mit 
Blatter opponiert dagegen... Danach wurde ich 
denunziert als lizenzierter Trainer, obwohl ich mit der 
TU. Leipzig, Frauenfußball im DFB-COOPER-LAUF 
berücksichtigt habe. Mein Mitstreiter Rolf Rüßmann ist 
damals gestorben... leider. Das hat die Sache durch den 
Schock in mir gestoppt.... Siehe Grußworte unter 
www.fussballkondition.de Der Drogensüchtige 
Präsident der DJK TuS Rotthausen, Johannes Mertmann 
warf mich danach aus dem Verein...eigene 
Begehrlichkeiten Die WAZ war mit dabei... Journalisten 

http://www.fussballkondition.de/
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berichteten darüber. Die Polizei und Politiker mit 
Baranowski verschwiegen das gemeinsame 
Korrumpieren gegen mich... Der weltweit 1. Holocaust-
Mahnmal-Marathon  entstand dann aus der Lüge.... 
 

Neue Facebook Gruppe     
 

Zeche Dahlbusch ist GE-Rotthausen, 
GE-Rotthausen ist Zeche Dahlbusch! 
Die Zeche Dahlbusch hat den Gelsenkirchener 
Stadtteil Rotthausen wesentlich mitgeprägt. Der 
Kohlenabbau in der Zeche Dahlbusch begann im 
Jahr 1848. 
Die Anzahl der Verunglückten betraf 3 schwere Unglücke. 
Denkmäler daran finden sich auf dem Rotthauser Friedhof und 
ist zudem in der Rotthauser Bergbausammlung des Ortes im 
Rotthauser Volkshaus und heute noch in der Belforter Str. 
dokumentiert.   
 
Einer der vielen Innovationen Rotthauser Bürger. Viele dieser 
großherzigen Menschen sind inzwischen leider verstorben, so 
wie der Geschäftsführer Wilhelm Tax, der als einer der 
Erfinder der „Dahlbusch-Bombe“ gilt. Der begeisterte 
Leichtathlet unterstützte auch mit mir den DFB- COOPER-
LAUF im Rahmen des Int. Gelsenkirchener Volkslauf. Er 
unterstützte ebenso die Kampagne "Schütz die Kinder" meiner 
Familie von Beginn an. Wilhelm Tax war zu Lebzeiten immer 
ein kulturbeflissener Menschenfreund...  
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Müssen Katholiken in der Politik immer öfter lügen?  
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Auch der Fußball wandelt sich… 
 
Der Fußball wandelt sich... Zumindest in der 1. noch 
kommenden Euro-Liga, wollen die Hauptstädte unter 
sich sein... Weitere Ligen im Profifußball bei Männern 
und Frauen sowie den Jugendlichen werden in 
absehbarer Zeit gegründet werden. Aus Amateur 
Vereinen werden Hobbykicker und die Journalisten der 
Medien werden zu Experten, die die Meinung über die 
Stärken der Mannschaften in jedem Verein 
mitbestimmen... So ungefähr wird sportpolitisch mit 
unserem Fußball umgesprungen. Du wirst es bald schon 
merken lieber Rolf, wenn die Sportler immer mehr den 
Gladiatorencharakter annehmen und keine Disziplin 
unter den Zuschauern mit dem Abfackeln von 
Leuchtfeuer mehr unter den alkohol- und  
drogensüchtigen Fans sein wird...   
 
Man kann nur an die Eigensportlichkeit appellieren und 
der Jugend Vorbild sein... www.Kmdd.de  Engagement 
gegen Drogen aller Art! Politiker, die den Sport und die 
Sportlehrer nicht ernst nehmen und für sich und ihre 
Zwecke missbrauchen, wie in GE, Baranowski, 
Rudowitz, Barton, Fath und viele andere aus allen 
Parteien... Sogar vom FC S 04...sollte man nicht 
unterstützen...   
 
 

http://www.kmdd.de/


 

 

 

60 

Moin Rolf. 
 
Richtig aufgezählt aber wer, wenn nicht die 
Machthabenden, sprich die Regierung, kann denn an 
den Missständen etwas ändern. 
 
Unsere derzeitige Regierung verschärft jedoch die 
Probleme. 
 
- Energiekrise. 
Was macht unsere Regierung. Sie schaltet 
funktionierende AKW ab und verschenkt damit 
zwischen 4-7 % saubere Verstromung. Gleichzeitig wird 
die Kohleverstromung erhöht. Kohle = hohe CO2 
Emission. 
Paradox! 
Dazu wird Atomstrom aus dem Ausland hinzugekauft. 
Es wird Frackinggas eingekauft. Selbst könnte man in 
Deutschland ebenfalls fracking betreiben und hätte 
ausreichend Gas für die nächsten 10-15 Jahre. Will man 
nicht, weil angeblich gefährlich und zu teuer. Was ist 
denn bitte dann das Frackinggas aus dem Ausland? 
 
-Energiewende 
 
Alles soll auf elektrisch umgestellt werden und 
energieeffizient aufgestellt werden. 
Wo ist denn die Ladeinfrastruktur für E-Autos? Wo ist 
denn der öffentliche Nah- und Fernverkehr? Wo ist denn 
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ausreichend Strom aus den Erneuerbaren? 
Diese Energiewende ist für betuchte Menschen aber 
nicht für die Gesamtbevölkerung machbar, da viel zu 
teuer.  
 
- Wohnungen 
Man wollte hunderttausende von bezahlbaren 
Wohnungen neu bauen. Wo sind die? Es wurde bisher 
jedes Jahr die Zahl der geplanten Neubauten 
versemmelt und zwar massiv. 
 
- Migration 
Fast 280000 Menschen, die ausreisepflichtig sind aber 
nicht abgeschoben werden können, weil schlicht auch 
das Personal nicht da ist. 
Diese Menschen haben nicht das Recht hier zu sein, sind 
aber nach wie vor hier. 
 
Ich könnte noch stundenlang weiter machen aber die 
Zeit habe ich leider nicht. 
 
Diese Regierung kriegt quasi nichts auf die Kette, die 
Menschen haben immer weniger in der Tasche, sollen 
aber mehr ausgeben, für Klima, Miete, Lebensmittel und 
und und. 
 
Da wundert man sich, dass diese Vögel von der AfD 
immer stärker werden? 
Sorry, das Problem ist hausgemacht und sowohl Politik 
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als auch Medien haben nichts weiter drauf, als die AfD 
immer wieder auf der moralischen Ebene anzugreifen, 
anstatt sie mal inhaltlich zu stellen. Da gibt es nämlich 
genug Angriffspunkte, um aufzuzeigen, dass die AfD 
eben keine Alternative ist, sondern für Deutschland in 
jeder Hinsicht eine echte Gefahr darstellt. 
 
Jedenfalls schwächt man die AfD nicht dadurch, dass 
man immer nur schreit "Alles Nazis". 

🤷🏼♂️ 

 
Glückwunsch dazu Helmut Warnke  
So ähnlich habe ich auch gehandelt bei dem SPORT. 
Bestimmt wird es bald kopiert. Dann bist Du die Rechte 
daran los. So ging es mir. Schon bald mischte sich die 
SPD mit der CDU ein und machte mit DJK TuS alles 
kaputt. Baranowski war dabei ohne Skrupel. Die GfW 
mit der ggw in Bulmke waren mit dabei... 
 
So kann man zu Recht sagen: "Dahlbusch ist 
Rotthausen!" Zusammen mit der später gegründeten 
DELOG, sorgte der Industrie Punkt am Ort, für Arbeit 
und Brot für Tausende Bürger, die sich aus allen Teilen 
Deutschlands und Europas in Rotthausen ansiedelten. 
 
Auch für mich ist die Sache ab 2015 unter Merkel 
ziemlich unverständlich gewesen. Als dann die 
Eingewanderten ohne Pass und ohne Gesichtskontrolle 
mit Messern wahllos hantieren, deutsche Frauen und 
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Mädel beliebig belästigt wurden, habe ich den Glauben 
an ein gefertigtes Europa verloren. Auch bei uns in 
Gelsenkirchen machte sich die Kriminalität der neuen 
Deutschen breit. Schuld daran waren die 
Wirtschaftspolitiker, die aus den Reihen bin CDU und 
SPD dafür sorgen sollten, dass Leute wie sie, 
Baranowski, Rudowitzens Herr und Frau Uwe und 
Martina mit Schneegans Maggy, Barton, Wittke mit dem 
Aufsichtsrat der jeweiligen Wohnungsbaugesellschaft, 
die leerstehenden Wohnungen wiederum mit Mietern 
bestückt wurde...Stachorra. Rabas, Beuting, Mertmann 
mit Gerecht und dem Ev. RK. Kirchenvolk gehörten mit 
dazu...  Rudowitz im Netzwerk  
äußerte sich, dass sie stolz darauf  sei... Dran glauben 
musste auch der Sport. Der Holocaust- Mahnmal-
Marathon wurde ein Opfer der Deutschen Welle... Ein 
Sommermärchen wie 2006 ist deswegen 2024 sehr 
fraglich... 
 
Rolf Rojek Das stimmt...Europa soll zusammen halten, 
deswegen erfolgt die Zerstörung aller Wurzeln der 
Länder der Union...Kohl und Merkel haben es gewusst 
und trotzdem eingewilligt. Selbst wenn RK als Glaube 
dabei zerstört wird...Rettungsversuch von Merz 
scheiterte aus typisch katholscher Feigheit.... 
 
https://youtu.be/Cc2Bijecr2I?si=8kmkipvvo4A7Xxzo  Bitte 
abspeichern... Folgefilm  SIE NANNTEN IHN NAZI  in 
Vorbereitung... Beuting, Stachorra, Mertmann, Gerecht... 

https://youtu.be/Cc2Bijecr2I?si=8kmkipvvo4A7Xxzo
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suchten Vorteile mit den Politikern, ohne Herrn Tax zu 
informieren und missbrauchten seinen Status über Beuting... 
Baranowski und Rudowitz---  
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/TaxSport
KulturRuhr2010.pdf 
Gelsenkirchen-Rotthausen ist Dahlbusch... Beuting, Mertmann 
und Stachorra beklauten Herrn Wilhelm Tax durch Täuschung 
um das Projekt Marathon in Rotthausen mit dem 
Holocaust-Mahnmal-Marathon.... CDU und SPD untermauerten 
den Diebstahl mit Korruption. Der Buergerverein und das 
Rotthauser Netzwerk wurden durch den ueberambitionierten, 
rauschgiftsüchtigen Johannes Mertmann und zahlreiche 
Beamte der Stadt Gelsenkirchen die im Immogeschäft 
Mertmanns - M+B GmbH - arbeiteten mit hineingezogen. Wer 
selbst keine Ideen hat, klaut sie sich. 
 
Baranowski hätte den Der weltweit 1. Holocaust-Mahnmal-
Marathon nicht kaputt machen sollen und die Naziphobie 
nicht hochkochen sollen. So geht es einem Politiker, wenn er 
Fehler und Lügen seiner Politklique duldet und Drogenkonsum 
ignoriert, wie in Rotthausen geschehen... Politiker können 
machen was sie wollen. Wenn Baranowski wieder OB von 
Gelsenkirchen würde überrascht mich das nicht, denn den 
Holocaust-Mahnmal-Marathon kann nur er selbst wieder in 
den Rahmen rücken der diesem zusteht, denn er hat mit 
verantwortungslosen Beamten diesen Sport zerstört. Lügen 
und Ungereimtheiten waren dazu notwendig. In Videos und 
Berichten sind diese von mir aufgezeichnet worden. So könnte 
aus dem angestrebten Sommermärchen, ein weiteres 
Lügenmärchen werden. Denn Niemand hat mich dabei 
unterstützt, als es zum Schutz der Kinder im Sport notwendig 
wurde. Lauterbach hilft jetzt mit, den Konsum von Drogen 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/TaxSportKulturRuhr2010.pdf
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/TaxSportKulturRuhr2010.pdf
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gesellschaftsfähig zu machen ... 

 
 

 

Du kannst Dich als Trainer anstrengen wie Du 
willst. Störfaktoren gibt es in jedem Verein… 


